
Los sindicatos cifran en un 100% el seguimiento 
de la huelga en la industria pesquera 

Los piquetes han paralizado la producción en factorías de Vigo, Marín, 

Mos o Salvaterra 

 Faro de Vigo 22.10.2018 | 10:45 
Las factorías de elaborados de productos del mar que aplican el convenio estatal están paradas. Así lo han 
asegurado a FARO fuentes sindicales, que han cifrado en un 100% el seguimiento de la primera convocatoria de 
huelga nacional para reclamar un nuevo marco laboral. Desde las centrales, que también prevén paralizar la 
industria en las jornadas de miércoles y jueves, aseguran no haber recibido ninguna comunicación de la patronal 
desde el pasado 24 de septiembre para retomar las conversaciones. Este extremo, eso sí, ha sido desmentido por 
las empresas, que confían en resolver el conflicto cuanto antes. 
 
Los piquetes se desplegaron ya de madrugada en Pereira Elaborados, con turno de noche de producción, y se 
movilizaron después frente a Fandicosta (Moaña), Cabomar y Galicia Processing Seafood (ambas en Marín) o 
Mascato (Salvaterra). Pescanova, líder nacional 
en la industria, aplica un convenio propio de 
producción y no se ha visto afectada por los 
paros. 
Para los sindicatos el convenio estatal de 

elaborados de productos del mar debe caminar 

hacia los 14.000 euros anuales de salario base 

hasta 2020. A día de hoy, y sin el complemento 

de convenio, el sueldo base ronda los 715 

euros mensuales. Las centrales reclaman 

también la reducción de jornada anual en 16 

horas, lo que supondría calificar como no 

laborables los días 24 y 31 de diciembre.  

                                                                                       Protesta frente a Fandicosta CCOO 

                                                                                                                         

Ramón Sarmiento@RSarmientoCCOO 

!! Total !! o seguimento na FOLGA das traballadoras de Elaborados 
do Mar @ccoogalicia #Eomomento Fandicosta en Domaio, 
Pontevedra. 

 
 Yolanda Díaz ✔@Yolanda_Diaz_ 

A miña solidaridade cxs traballadorxs de productos elaborados do 
mar !! Confírmase que a folga é un éxito con máis do 90 % de 
participación e cos producción totalmente paralizada Noraboa ! 
Loitando xuntas conquerimos os nosos dereitos 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.farodevigo.es/mar/2018/10/22/sindicatos-despliegan-primeros-piquetes-fabricas/1984090.html
https://www.farodevigo.es/mar/2018/10/17/conflicto-inedito-amenaza-paralizar-actividad/1980822.html
https://www.farodevigo.es/mar/2018/10/17/conflicto-inedito-amenaza-paralizar-actividad/1980822.html
https://www.farodevigo.es/tags/laboral.html
https://www.farodevigo.es/galicia/o-morrazo/moana/
https://www.farodevigo.es/galicia/
https://www.farodevigo.es/galicia/pontevedra/marin/
https://www.farodevigo.es/galicia/comarcas/salvaterra/
https://www.farodevigo.es/mar/
https://twitter.com/RSarmientoCCOO
https://twitter.com/RSarmientoCCOO
https://twitter.com/ccoogalicia
https://twitter.com/hashtag/Eomomento?src=hash
https://twitter.com/RSarmientoCCOO
https://twitter.com/Yolanda_Diaz_


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Galicia Processing Seafood (GPS) -  Marín 

Cabomar - Pontevedra 

Pereira Productos del Mar - Vigo 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Mascato - Salvaterra 



 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Pequeños pasos para desbloquear la negociación, aunque aún 
estamos distanciados 
La patronal a puesto encima de la mesa algunas mejoras, las primeras, que nos hace albergar esperanzas 

para abrir una vía de diálogo productiva. O al menos, es lo que esperamos. 

27/06/2018. CCOO de Industria 

Compañeros y compañeras: 

En el día de hoy se ha vuelto a reunir la mesa de negociación del convenio de elaboración de productos del mar. 

La patronal a puesto encima de la mesa algunas mejoras, las primeras, que nos hace albergar esperanzas para abrir una vía de 

diálogo productiva. O al menos, es lo que esperamos. 

Proponen refundir el plus de convenio con el salario base, un convenio por tres años (2018, 2019 y 2020), inclusión de pluses 

de sierras y refrigeración, redistribución de las licencias, etc… 

Aún así, a pesar de este leve acercamiento, estamos lejos de conseguir nuestros objetivos, sobre todo en el tema de reducción 

de jornada. 

Por último, se ha fijado la próxima reunión de negociación para el 11 de julio de 2018 a las 12:00 horas en Madrid. 

Seguimos informando… 

Fandicosta - Domaio 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


